# 千葉市災害対策本部 本部員会議24回目

## 1 日時

令和元年10月15日(火)9時00分~

#### 2 議事内容

#### (1) 本部長指示事項

- ・停電に関して、高圧線レベルでは解消しているため、局地的な停電の解消に努めても らいたい。
- ・台風 15号、19号のり災証明書が終わっていない。できる限り早く、実態に沿ったり 災証明書の発行をしてもらいたい。
- ・これから生活再建の支援制度を対外的に示していくこととなる。制度が増えた分、被 災者がどの制度が受けられるかわかりづらいため、丁寧な説明に努めてもらいたい。
- ・台風 15号、19号と立て続きに来ており、通常業務が大変だとは思うが、次の災害へ備えていく必要がある。
- ・備蓄品として必要なものや教訓などを得ていると思う。大変だとは思うが今できることを意識してやっていってもらいたい。

#### (2) 各部からの報告

#### 〇消防部

- ・災害出動が、前回会議に比べ若干増えた。 (電線のスパークなど)
- ・救急出動は2件増えた。(中央区1件、稲毛区1件)
- ・市外にヘリが出動し、14名救出した。そのまま現地で救出対応の予定であったが、 平川町の消防学校に帰還し、消防庁の指示があるまで待機中。

#### 〇建設部

- ・倒木について、富田町で1件残っているが人家等へ影響はない。
- ・東電関係の倒木は15件残っているが、交通への支障はない。
- ・西小中台保育所前の倒木は昨日解消した。
- ・通行止めについて、都町の NTT の倒れた電柱は残ったままであり、富田町は一部通行 止めの規制をかけている。
- 下水は影響なし。

#### 〇都市部

- ・住宅相談窓口への相談は、25件程度と落ち着いている。
- ・り災者用住宅は12戸空きあり。
- ・公園に関しては、花島公園の一部を除いて開園。

#### 〇水道部

- ・昨日のプッシュ型給水は、緑区越智町で 24 件 430 リットル、高田町、野呂町は実績なしのため給水終了。
- 若葉区実績なし
- ・緑区平川浄水場、高根給水場ニーズなし。13日をもって給水終了。
- ・今後も、県給水区域において新たな給水要望があった場合は県と市で連携して応急給水を行っていく。
- ・今のところ給水のニーズが無いため、今日は活動予定なし。

#### 〇教育部

- ・越智小学校停電により給食提供なし。
- ・後期の開始日でもあり、学校給食を予定していたところが少なかったため、全体的に 影響が小さい。

#### 〇保健福祉

- 病院と有床診療所は全て復電。
- ・停電していた高齢者及び障害者施設はすべて復旧。停電エリアの訪問系・通所系・ケアマネ事業所についても確認済み
- ・いきいきプラザの被災者の利用者数は、緑区では13日(日)149名、 14日(月)33名。本日からは通電の状況を鑑みて通常営業(緑区は16時まで)とする。(り災者は無料)

## 〇経済農政部

- サイクル会館の利用者は13日(日)2名、14日(月)0名。
- ・農家の停電は1箇所あり、農政センターから発電機を貸し出している。13日中に大高町、平川町は復電
- ・14日14時現在、酪農家8戸停電継続。

## 〇環境部

・災害ごみの問合せは13日(日)、14日(月)で0件。資源ごみの収集を行わなかったことについて問い合わせが数件あった。

・災害ごみについての、個別の問合せには対応していく。

## 〇総合政策部

・千葉氏関係で相馬市に水 150 ケースを送った。本日、南相馬市も断水地区があり、本日、水 150 ケースを送る。

# 〇緑区

- ・り災証明の申請件数は、3 連休で全体 10 件、その内 19 号が 1 件、19 号被災による再調査が 1 件。
- ・本日は平日となり、前回の週明も多くなったが、り災証明やブルーシートの申請、問い合わせ等への対応が多くなると思われるが、り災証明の発行に努めていく。

# ○事務局

次回本部員会議は10/17(木)9:00~を予定(メンバーを絞って実施)